

Samstag, der 26. September 2009

Der Berg ruft!

Schon die frühen Morgenstunden verrieten, dass es ein strahlender Herbsttag werden sollte.



Die erste Gruppe, die "Bergsteiger", machten sich bereits ab 6.30 h Richtung Filzmoos auf - mit dem Ziel, den Röttelstein zu erklimmen. Die zweite, die "Weitwanderer", brachen um 08.00 h morgens auf - geplant: die Strecke vom Reithof bis zur Krahlehenhütte. Die dritte, und zwar die "Autofahrer, Spaziergänger, bzw. Kinderwagenwanderer" reisten individuell an.

Als gemeinsamer Treffpunkt war um 14.00 h die Oberhofalm festgelegt worden. Und so geschah es, dass die zweite Gruppe sich bei Eintreffen in der Krahlehenhütte leicht unterfordert fühlte und nach einer kurzen Rast beschloss, die Strecke noch zu erweitern. Als neues Ziel wurde die Sulzenalm am Fuße des Röttelsteins auserkoren.

Nachdem Kameradschaft in unserem Verein hoch gehalten wird (oder war es doch nur Neugierde, wie es ihnen geht?), war die Weitwanderertruppe stets im Handykontakt mit den Bergsteigern. Was keiner vorausahnte war, dass die beiden fast gleichzeitig auf der Sulzenalm eintrafen. So freute sich jeder, dass der Weg zur Oberhofalm gemeinsam, also mit fast zwanzig Mann/Frau hoch bestritten werden konnte.

Nach ungefähr 1 1/2 Stunden war es dann soweit. Die Truppe vergrößerte sich noch einmal um die dritte Gruppe. Sogar ein Kinderwagenwanderer war dabei!



Hungrig von den Anstrengungen, genoss jeder das ausgezeichnete Essen und das eine oder andere Bier.

Gegen 15.30 h, noch nicht genug von diesem herrlichen Tag, nahmen alle nicht den Wanderbus bis zu den Parkplätzen, sondern marschierten noch ca. 1 Stunde talauswärts.

Bei der Verabschiedung waren aller einer Meinung - ein herrlicher, lustiger Tag, der nach Wiederholung schreit.

Impressionen zu der Wanderung gibt's in der Galerie.